

うらさと

コミュニティスクール

浦里小学校だより

R2. 7. 9 NO. 3

文責 片桐芳之

学校でのコロナウィルス対策「新しい生活様式」

学校が再開して約1ヶ月半が過ぎました。この間「新しい生活様式」に基づいた学校生活を作り上げてきております。教室の授業では「座席の間隔を空ける」「マスク着用」「換気の徹底」をして進めております。密になることを避けるため、グループでかたまっている話し合いや実験・実技は行えません。体育の授業ではマスクを外して活動してもよいこととしています。校庭をできるだけ使用するようにし、体育館の授業では換気をするのと、子どもたちが密集しないような活動をしています。また、音楽の学習ではマスクをして歌を歌うことも始めています。浦里小学校にも久しぶりに子どもたちの歌声が聞こえてきました。

また、その他の学校生活でも感染防止に配慮しながら取り組んでおります。



手洗いを中心に給食前の手指消毒



給食盛りつけは職員が行います



給食は全員前を向き
おしゃべりはせずにいただきます



手洗い場も密にならないように
使用します

◇熱中症予防対策も必要になります

これから梅雨が明けるといよいよ夏本番の暑い季節を迎えます。今年度浦里小学校では、1学期終了は8月7日（金）、夏休みは8月18日（火）までとなります。コロナウィルス対策とともに、「熱中症予防対策」も平行して取り組んでいかななくてはなりません。むしろこの時期の生活の中では、熱中症にかかる恐れの方が大きいと言えます。ですので、学校生活ではマスク着用を基本としますが、子どもたちには「マスクを外すこと」についても指導しています。具体的には、「登下校時のマスク着用はしなくてもよい」ということです。特に下校時にはかなりの高温となることが予想されます。マスクを外して下校する子どもたちを見かけるようになると思いますが、ご承知おきください。なお、マスクをつけないまま密接しているような様子がありましたら、声をかけていただけるとありがたいです。

他にも こまめな水分補給 濡れタオルや冷温タオルを首に巻く、日差しが強いときは 陽よけ傘を使用するなど、様々な対策をとっていきたいと思います。

◇PTA評議員会から

6月24日（水）にPTA評議員会を開催しました。今年度は夏休みが11日間しかないため、例年行われている「ラジオ体操」「地区行事」「夏休みのプール開放」は行わないことになりました。それに伴い、7月17日（金）の夜に予定していた「地区懇談会」も中止といたします。

◇PTA有志によるプール清掃

今年度は臨時休業の影響で授業時間の確保がどの学校においても課題となっております。例年だと子どもたちが授業時間を使ってプール清掃を行っていますが、少しでも授業時間を確保したいという思いから、PTA会長の大井様に相談したところ、快くお引き受けくださり、6月20日（土）にPTA有志によるプール清掃を行いました。58年目を迎えるプールは、清掃前にはびっしりと藻やコケ、虫の巣などが付いておりましたが、約2時間の清掃後にはシーズンを迎えられるプールによみがえりました。本当に大変な作業でした。参加していただいた保護者の皆様、学校運営協議会の皆様、地域の皆様に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

